Unter dem Titel: "allzeit in gottes gegenwart", Bruder Lorenz von der Auferstehung von Gerhard Tersteegen fand ich eine der erstaunlichsten Beschreibungen, die ich ie gelesen hatte. Erstaunlich deshalb, weil es hier mit Bruder Lorenz um einen schlichten, gewöhnlichen Menschen geht, bei dem keine außergewöhnlichen Talente und Fähigkeiten zu erkennen sind. \mathbf{Er} kann deshalb durchaus als lebendiges Beispiel für jeden einfachen Menschen gelten, der von Bruder Lorenz

Ein lebendiges Beispiel
für einen einfältigen
Zugang zur inneren
Herzenskirche

ganzem Herzen ernsthaft nach dem Sinn und Ziel seines Lebens und damit nach der ganzen Wahrheit zu suchen beginnt.

Gerhard Tersteegen schrieb in seinem Vorwort zum Buch Folgendes: "Dieser merkwürdige Bruder schien das Wort, das der Herr zu Abraham sagte: Wandle vor Mir und sei fromm (1Mose 17,1), zur besonderen Regel und zur einzigen Richtschnur seines Lebens gemacht zu haben; denn sein Leben war einmal nichts anderes als eine stete Vergegenwärtigung Gottes und ein kindlicher, reiner Wandel vor Gott. Wer seine Lebensbeschreibung ohne Vorurteil liest, wird eingestehen müssen, daß dieser unstudierte Bruder in der wahren Lebensweisheit und im Wesen des christlichen Glaubens mehr Licht und mehr Übung hatte als mancher der berühmtesten Weisen und Gottesgelehrten."

Dieses Buch ist als PDF-Text und Hörbuch im mp3-Fromat im Internet unter http://www.hekydesebalieje.de/2.html – als freeware downloadbar